
 
Compte-rendu de l'Assemblée Générale du conseil local FCPE de la cité scolaire Voltaire 

Samedi 22 septembre 2018 à 10h 
 
Présents au début de la séance : 44 adhérents actifs votants, dont 26 représentant le lycée et 18 représentant 
le collège. Puis 1 arrivant en cours de séance (45 voix), puis deux départs (43 voix). 
 

Le 22 Septembre 2018, à 10h, les adhérents du conseil local FCPE de la Cité scolaire Voltaire se sont réunis 
dans l’amphithéâtre du lycée Voltaire en Assemblée générale. 
 

L’ordre du jour était le suivant :  
- Accueil des participants et adhésions, dans la continuité de la réunion Accueil du 15/09/2018 
- Rapport Moral et financier du conseil local 
- Elections des membres du bureau 
 

Rapport moral et financier 
 
Le rapport financier est présenté par Véronique Patte, la Trésorière sortante du CL 
Vote : 1 abstention, le reste pour. Le rapport financier est adopté. 
 

Le rapport moral est présenté par Véronique Messager, Présidente sortante du CL et complété pour la partie 
Collège par Cécile Remy-Boutang Vice-Présidente Collège sortante 
Vote : unanimité pour. Le rapport moral est adopté à l’unanimité. 
En PJ : rapport moral, rapport financier et annexe collège. 
 

Elections du bureau du conseil local 
 
Une discussion est engagée sur une organisation différente cette année, permettant une meilleure 
coordination collège/lycée. Proposition par Jean-Jacques Renard, Vice-Président FCPE Paris, venu nous 
éclairer sur l’organisation d’un conseil local (CL) en cité scolaire, que le bureau unique soit « chapeauté » par 
une présidence de CL afin de coordonner les équipes lycée + collège et de représenter le conseil local dans son  

entier, puis 2 vice‐présidents têtes de liste respectives des listes CA collège / lycée.  
 

- Vote sur le choix d'avoir un président qui chapeaute lycée et collège et deux vice-présidents (un pour 
le lycée et un pour le collège) : unanimité pour. 

 

- Candidates à la présidence du bureau Voltaire :  Dalila Azzout Marniche et Agnès Portos Lauthier. 
2 abstentions, 15 voix pour Dalila Azzout Marniche et 28 voix pour Agnès Portos Lauthier (45 voix) 
Agnès Portos Lauthier est élue présidente. 
 

- Candidats à la vice-présidence lycée : Emma Bajac et Sabrina Lee 
3 abstentions, 18 voix pour Emma Bajac et 22 voix pour Sabrina Lee (43 voix) 
Sabrina Lee est élue vice-présidente lycée. 
 

- Candidate unique à la vice-présidence collège : Cécile Remy-Boutang, élue à l'unanimité 
- Candidate unique à la trésorerie : Véronique Patte, élue à l'unanimité 
- Candidate unique au secrétariat collège : Cécile Audouze, élue à l'unanimité 
- Candidat unique au secrétariat  lycée   : Christian Ranvier, élu à l'unanimité 

 
Appel à candidature des parents d’élèves adhérents en vue des élections des parents 
représentants au Conseil d’administration du lycée et au Conseil d’administration du collège 
 

Un appel à candidature est effectué en fin de séance par le bureau nouvellement élu. 
Fin de la séance. 


